鴨川小学校だより

令和6年1月25日第25号(保護者の皆様へ)

学校オープンありがとうございました!

昨日の学校オープンには、ご来校いただきありがとうございました。ご覧いただいたお子様の様子はいかがだったでしょうか。あっという間の3学期ですが、今の学年のまとめと次の学年の準備をしながら、子ども同士のつながりを大切にした毎日の教育活動を進めていきます。





情報セキュリティの話では、兵庫県警の岡田紘和さんに「インターネットとの安全なつきあい方」と題して、話をしてもらいました。守れるルール作り、共感力(思いやり)やコミュニケーションの大切さなど、改めて、大事にしたいことを再確認しました。この機会に、各ご家庭でネット利用について、話し合っていただければと思います。

■ |・ | 7を迎えて





29年の歳月が経過しました。避難訓練や防災学習を行いました。これからも、「備える」、「伝える」を続けていきたいと思います。

■大谷選手からのグラブが届きました

学校オープンの際にご覧いただきましたが、 大谷翔平選手からのグラブが、加東市にも寄 贈され、鴨川小学校にも届きました。大切に 使っていきたいと思います。

(校長 福井 明)

